

みんなが主演 みんなで創る みんなの下高 なんずかんず下高

下高自治振興区 (4/20 発行)
〒727-0423 庄原市高野町下門田 8
☎ & FAX: 0824-86-2679
Mail:simotaka8@gmail.com

新年度のご挨拶

新型コロナウイルスが猛威を振るう中、新年度が始まります。感染拡大にならないように自治振興区の活動を進めたいと思っております。

今年度は新たに「子育て支援」と「りんご塾」の事業に取り組むため、地域マネージャーを以下のとおり3名体制にしましたのでよろしくお願いいたします。

シモタカフェ・子育て支援担当 向田 富美恵さん

たかの体験・りんご塾担当 上田 美佐さん

森林事業担当 室永 豊満さん



また、高野地域自治振興区連絡協議会で取り組んでいます定住を促すための高野地域創生事業に引き続き取り組みます。前年度の円卓会議で話し合ってきた高野地域未来創生ビジョンが出来上がって、報告会を計画していましたが新型コロナウイルス感染拡大防止対策として延期しています。いずれにしても高野地域未来創生ビジョンと現在作成中のアンケートを配布して皆様の意見を聞かせて頂き、具体的な取り組みを行うように思っていますので、皆様のご意見ご協力をよろしくお願いいたします。

安心して暮らせる地域づくりを共に頑張りましょう！

下高自治振興区 区長 島津 宏

5月シモタカフェ

シモタ
カフェ

日時：5月20日(水)夜19:00~20:30頃

場所：下高自治振興センター 和室

参加費：200円(大人、お茶・お菓子用意いします)

※子ども無料(お子様のお菓子・飲み物はご持参下さい。)

内容：フリーの会

(高野町のことをみんながわいわい話をして
みよ!!って思っています。)

申し込み不要です。ぜひみんなご参加下さい。

地域マネージャー 向田 富美恵

新型コロナウイルスの
状況を見ながら、
できるか又お知らせし
ます!!

みんなお茶をつけて
お過ごし下さい

令和2年度地縁団体下高自治振興区総会

三次市で新型コロナウイルス感染症患者が確認されたことで、庄原市でも施設利用が中止になりました。そのため4月27日(月)に予定していました総会を中止とします。

区民の皆さまに提出していただいた委任状をもとに、役員で書面決議をします。まだ委任状を出されていない方は提出をお願いいたします。

承認されました内容は次回の広報誌でお知らせします。

りんご塾 たかの体験「春」

4月29日(水・祝)に今年度初めて開催のりんご塾「りんごの花摘み(摘花)体験」、たかの体験「原木しいたけのコマ打ち体験」の準備をしていました。申し込みも広島市内から3名、三次市から3名でしたが、今回は残念ながら中止としました。

次回は7月11日(土)にりんごの実の摘み取り(摘果)体験とホテル見会を予定しています。

生涯学習事業 わら細工教室

2月・3月に合計5回開催して竹細工をしました。初めての竹細工でしたし、見本のようにトンボのバランスをとるのが難しかったそうです。



ハンドメイド教室 (サークル)

サークルとなって初めてのハンドメイド教室が3月25日最終回を迎えました。新型コロナウイルス感染対策により予定していたハンドメイド視察研修が中止となり残念でしたが、毎週水曜日に集まってわいわい楽しく、そしてたくさんの作品が出来上がりました。来年も1月から開催予定です。



お知らせ

葬儀用特別積立基金より炊飯器2台とマイクを購入しました。

マイクは以前から調子が悪いとの声があり、新規購入です。炊飯器はガス炊飯しかなく、「保温機能のあるものほしい。普通の炊飯器があれば…」との声から電気炊飯器1升・2升



炊きを購入しました。大切にご利用ください。

5月の行事予定

☆新型コロナウイルス感染対策として、中止や延期になる場合があります

行事名	開催日時	参加費	内容
 シモタカフェ	5月20日水曜日 19:00~20:30	おとな200円 こども無料	新年度初めての開催です お気軽にご参加ください
 パソコン教室 〈サークル〉	毎月第2・3・4金曜日 14:00~16:00	2,000円/月	パソコン操作の基礎から応用まで 新メンバー募集中です♪
 書道教室 〈サークル〉	毎月第2・4月曜日 13:30~15:00	2,400円/月 (教材費実費)	毛筆を中心に学びます 新メンバー募集中です♪

ゴールデンウィークのご利用について

休館日 5月2日(土)~5月6日(水)

葬儀等の緊急時にはこちらの番号に連絡をお願いいたします。

080-1928-4276

おくりもの 中林 康彦 様

下高自治振興区へのご芳志ありがとうございます。ご趣旨を大切に葬儀備品の充実に活用させていただきます。

編集後記

新年度に入り、総会に向けて準備をしていましたが、三次で新型コロナウイルス感染症患者が確認されてから、新メンバーでの部会や役員会も総会も中止でバタバタ、初めてのりんご塾も中止です。これからもどのような対応になるのか全く分からないところです。今年で4年目になりました。引き続きよろしくお願いたします。 岩本